

Ils nous ont proposé des spécialités locales, fruits de mer et calamars à la plancha, repas qui a été apprécié de tous.



Chacun, chacune a connu des fortunes diverses et ce sont les Charentais qui ont su tirer leur épingle du jeu en remportant le concours général et la consolante.

Après le tirage de la tombola (merci la BFM), et la remise du premier prix, un WE en UA 17, aux vainqueurs du concours général et coupes diverses, nous avons procédé à la remise du challenge du plus grand nombre remporté cette année par nos amis Charentais.

Cette journée conviviale s'est terminée par le traditionnel pot de l'amitié en se promettant de se retrouver l'année prochaine sur un autre terrain de la région.

